

Momente des Innehaltens im „Hanauer Dom“

Männerchor Hanauerland umrahmt besinnliche Feier

Rheinau-Rheinbischofsheim (red/bru). Zu einer Stunde „Momente des Innehaltens“ lädt der Männerchor Hanauerland auf Donnerstag, 20. November, 18 Uhr, in den „Dom des Hanauerlandes“, der evangelischen Kirche, nach Rheinbischofsheim ein. Dabei sind Pfarrer Harald Kratzeisen, Organistin Tatjana Schlegel und im Mittelpunkt Patricia Wacker vom „Wort Werk“ Rheinau.

Gemeinsam wollen sie an nahestehende Mitmenschen erinnern, Verstorbenen gedenken, bei besinnlichen Gedanken und Worten selbst Erfüllung und Zufriedenheit suchen, um danach den eigenen Alltag erbaut und zuverlässig weiter zu gestalten. Mit sechs ausgewählten Liedern umrahmt der Männerchor die „Feier“.

Infos unter www.maennerchor-hanauerland.de